

Jaga Stabilitas Kamtib, Kadivpas Kanwil Kumham Riau Beri Penguatan Pegawai dan Terapi Sehat WBP Lapas Tembilahan

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 23, 2024 - 15:19



Tembilahan - Kepala Divisi Pemasarakatan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Riau, Muhammad Ali Syeh Banna, menyambangi Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Tembilahan dalam rangka menjaga dan memastikan stabilitas keamanan dan ketertiban selalu aman dan terkendali, Selasa (23/04/2024). Dalam lawatan perdananya ini, Kadivpas Kanwil Kumham Riau memberikan penguatan kepada seluruh Pegawai dan terapi sehat kepada Warga Binaan Pemasarakatan (WBP) Lapas Tembilahan.

Membuka penguatan dan motivasinya kepada Pegawai, Kadivpas Kanwil Kumham Riau memberikan apresiasi terhadap Galeri Lahan dan kebersihan serta estetika areal Lapas Tembilahan.

"Saya berikan apresiasi terhadap keberadaan Galeri Lahan yang ada di Lapas

Tembilahan ini. Cukup jarang Lapas/Rutan memiliki Galeri hasil karya WBP. Luar biasa, patut untuk dipertahankan," ujarnya.

"Saya amati Lapas Tembilahan juga Lapas yang bersih dan memiliki fungsi estetika yang cukup tinggi. Hal ini sangat bagus dan perlu diapresiasi," tambahnya.

Kadivpas Kanwil Kumham Riau menyemangati jajaran Lapas Tembilahan untuk meraih keberhasilan dalam berkarir dengan selalu melibatkan Allah SWT dalam setiap tugas.

"Keberhasilan bisa dicapai asalkan kita mau mengusahakannya. Selalu libatkan Allah SWT dalam setiap hal yang kita kerjakan maka hasilnya Insyaallah akan optimal," pungkasnya.

Kegiatan Kadivpas Kanwil Kumham Riau berlanjut menuju Masjid Al-Ichwan Lapas Tembilahan. Di Masjid Al-Ichwan, Kadivpas memberikan tausiyah dan motivasi spiritual serta terapi sehat kepada WBP.

Kadivpas Kanwil Kumham Riau menyampaikan bahwasannya ada 4 (empat) macam manusia yang berada dalam keadaan tidak merugi (beruntung).

"Sebagaimana dijelaskan oleh Allah SWT dalam Surah Al-Ashr bahwasannya ada empat macam manusia yang tidak berada dalam kerugian yakni orang beriman, orang shaleh, orang menasehati dalam kebenaran serta menasehati dalam kesabaran," jelasnya.

Kadivpas Kanwil Kumham Riau menambahkan waktu adalah modal manusia. Apabila tidak diisi dengan hal yang positif maka akan berlalu begitu saja.

"Waktu adalah modal utama manusia, apabila waktu tidak diisi dengan kegiatan yang positif, maka ia akan berlalu begitu saja. Maka dari itu, pastikan waktu kita diisi dengan sesuatu yang bermanfaat dan berkah," pungkasnya.

Kadivpas Kanwil Kumham Riau juga melakukan transfer ilmu terapi kesehatan kepada seluruh Warga Binaan. Dengan berbagai macam doa dan niat baik kepada Allah SWT untuk memohon kesembuhan, tampak Kadivpas Kanwil Kumham Riau melakukan terapi kesehatan kepada salah seorang WBP Lapas Tembilahan.